
平成３０年度　第２回　学校一斉公開見学者感想等

●　学校の印象について

【小学校】
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見学者が少なくてびっくりしました。以前ある小学校を見学した際はものすごい人数で、車も停められない
程だったので。また以前の先生もそうでしたが、先生の言葉使いが気になりました。

ありがとうの言葉がすばらしい。

毎年学芸会を見て、とてもすばらしく感動いたします。ある小学校は子供たちが良い。今年も楽しみにし
ています。

もう少し校舎の修繕をしてほしい。

寒い。

校舎が古いのが気になります。１０月にして廊下がこんなに冷えるのはかわいそう。また廊下に暖房設備
もないようだし、これから迎える冬が心配です。冬期の授業参観も迷ってしまいそうです。パネルヒーター
か何か付けてあげて欲しいです。

教室の中に入っていいのかわからず、廊下から見ていましたが、どうだったのでしょう？

校内が明るく清潔できれいです。（他３件）

廊下、教室等の清掃は行き届いており、気持ちよく参観させていただきました。

挨拶がしっかりしている。

元気が良くて良いと思います。久しぶりで覚えていなく、一緒に授業を聞いていました。

挨拶が元気で良いです。

給食の時間の見学をしました。食事の量や、食事をしてる時の顔など、色々な所を見られて良かったで
す。

先生も子供たちも明るくさわやかな挨拶でとても元気をもらいました。

校舎が古い。トイレだけでも和式はやめて欲しい。

玄関前にある学習プリントがとても良いと感じました。子供たちに定着すると、とっても素敵だと思いま
す。帰ったら子供に声をかけてみようと思います。

受付に先生がいらっしゃったので、きちんとしてると思った。ある小学校は、いなかった。

５年生の教室を見学しました。室内は整頓され、片付けがしっかりしている印象を受けました。校内も同
様に、落ち着いて学ぶことのできる場であると思いました。

明るい印象がしました。

数十年前の小学校しか知らないので、設備が近代化しているのに感心した。

新校舎がとてもきれいでまぶしかったです。

チャイムが鳴らなくてびっくりしました。

スタッフの車がきちんと整列し、道路に向かって駐車しており、事故防止のためにも良いと思います。

静かで落ち着いた授業風景に感心しました。先生の授業の進め方、ＰＣの活用も良好でした。

６年生が挨拶をしてくれました。すばらしいと思います。

子供たちが伸び伸びしていました。

行事の関係上仕方ないと思いますが、普通の授業状態を見たいと思いました。でも、学習発表会の頑
張っている姿が見え、微笑ましかったです。

ボランティアの方々の顔や活動がよくわかった。

１年生の算数に、各クラスともサポートの先生が入っており、個別に指導していたのが良かった。

ある学年のある先生が両方のクラスを掛け持ちされて大変だなと感じました。学校全体のフォローはない
のですか？先生１人に負担を掛けるのは子供たちにとっても良くないのではと思いました。

１年生の算数の進め方など、ていねいに進められていると感じました。ＰＣの活用に授業の新しさを感じ
ました。

子供たちはくったくなく伸び伸びしていた。

きれいで暖かい。先生方も熱心でした。

先生によって、子供たちの反応が違う。
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【中学校】
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中休みに外で遊んでいる子がいる場合、先生が１人でも見守りがいると安心です。雨が降っている中遊
んでいたので、風邪をひかないよう学校内へ入るよう声掛けが必要だと思いました。

せっかくですので、もう少し皆さんに来てもらえるようにしたらどうでしょうか。

今回は３年生が落ち着いてないように思えた。

地域での活動がよくわかりました。よさこい、ミニバス、がんばっているのですね。イベントの演者の方の
サインも印象的でした。

時間割とタイムスケジュールはありがたいです。

子供の挨拶はすばらしいです。

みんな一生懸命な印象を受けました。

挨拶が出来る事がとても良いと思います。

みんなゆったりとした感じで良かったです。

道徳の授業で教科書を使っているのを初めて拝見しました。色々なやり方があると思いましたが、伸び伸
びと、子供たちの感性が生かされるものになることを願っています。３年生の少人数の授業は、行き届い
たそして伸び伸びとした感じで感心しました。

２年生の英語の授業は楽しい授業で子供たちは生き生きしていました。

先生方の指導に感謝してしている。先生も魅力的な教師でいて下さい。

学芸会の練習を自分たちで自主的にこなしているところを見ました。すごいと思いました。

児童一人ひとり礼儀正しく、すばらしいと思いました。

全体的に挨拶ができている。

先生同士の力関係を感じる場面がありました。（他１件）

先生方の印象がとても良く感じました。

子供たちが楽しそうだった。

各学年の”〇〇新聞”が印象に残りました。各授業には”先生の工夫”が感じられました。

子供たちが笑顔で頑張っていた。

２年の授業（国語）は、楽しく真剣な取り組みを感じました。３年の授業（図工）は、難しい課題のようで、真
剣な子供たちでした。４年の授業（国語）は、発表がたくさんあり気持ち良かったです。

地域の市民との交流の場になるともっと親しみの場になるのではないか。

子供たちが一生懸命、勉強や練習に励んでいたのが、印象的だった。

学芸会の準備に大変時間を割いていることが印象的でした。

きれいで好印象を持った。

見守り隊の時に会う時と違って楽しく勉強しているようです。私を見たら挨拶してくれて素晴らしい児童だ
と思います。私を紹介してくれた先生、ありがとうございます。

家庭学習の取り組み方の掲示が大変参考になりました。

生徒が落ち着いて授業を受ける様子が大変良かった。校内の掲示物が整理されている。校内がきれい。

ゴミがなくきれいだった。

寒い（廊下）。和式トイレを直してほしい。

勉強に皆集中できています。清掃が行き届いていてすばらしいです。

児童のみなさんも保護者のみなさんもお互いに挨拶をして下さり、とても良い印象でした。

とてもきれいです。掲示物も整っていて見やすかったです。先生方も皆さん感じの良い方ばかりでした。

トイレが少ない。

初めて来て迷ってしまったのですが、先生が案内して下さり大変助かりました。学校内もきれいで全体的
に明るい感じでした。
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●　児童・生徒の様子について

【小学校】
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ホームページで最新の情報などを更新してほしい。

落ち着いた様子で良いと思います。図書室へ入室したかったです。

高学年の子たちは「こんにちは」と挨拶してくれました。

元気な子が多く表情も良かったです。（授業中につまらなさそうにしている様子の子もいました。ひとつの
テーマでも「いろんな角度や幅を持っている」ことなどを示すこともどうかな（いかがでしょうか）と思いまし
た。

発表会の練習、楽しく進められている印象でした。

６年生になると挨拶もしっかりしていると感じました。

低学年は恥ずかしそうであったが、来校者にしっかり挨拶をしている児童が多いです。授業中も自ら進ん
で挙手している様子が見られ、意欲の高さが見受けられました。

昨年よりも挨拶をしてくれる子供が少なかったです。

元気がよく、子供たちから挨拶してくれたりして、良いと思います。

下の子（２才）が男性トイレに入った時、面倒を見てくれて助かりました。

最近の傾向なのか、活気が少なく感じます。

学校のホームページを見たいのですが、いつも工事中で見ることができないのでホームページを見られ
るようにしてほしい。

支援学級の見学をしました。あるクラスは先生も生徒も元気ない印象。楽しんで授業してほしいです。

家庭科を見学させていただきました。グループ学習で男女ともに活発に話し合いをしていて中学生らしく
て良かったです。

１、２年生がすれ違う際、元気に挨拶してくれました。

鉛筆を落としてる子が多く、気になった。

挨拶は目を見て声をかけてくれました。

子供に発表会の練習を見てほしいと言われて来ました。楽しそうに練習している姿が見られて良かったで
す。ただ、廊下で会った子供たちに挨拶してもあまり反応がなく、少し残念でした。以前は子供たちから元
気に挨拶してくれていたのが印象にあったので。

集団行動ができている。休み時間、授業中、普通学級の子供たちと特別支援学級の子が自然に交流し
ているのは先生方の指導の成果ですね。

ありがとうございました。

以前より挨拶を多くしてくれていたと思います。

子供たちが楽しそうに授業に取り組んでいる姿が素敵でうれしく思いました。ありがとうございます。

挨拶が良い。

６年生のいのちの学習、とても良かったです。

授業の内容によっては、静かに集中した方が良い内容と子供たちで話し合う内容とあると思いますが、隣
同士のクラスで静かなクラスと話し声の大きなクラスがあったので、戸を閉めるなどして工夫すると良いと
思いました。

反応が良く、授業に真剣に取り組んでいる。

体育の授業を見ましたが、生徒たちがとても楽しそうでした。

挨拶がきちんと出来ていて気持ちが良いです。（他１１件）

みんな笑顔で挨拶してくれ、連れていた娘にも優しく声を掛けてくれました。

元気で気持ちの良い挨拶、明るい空気、すき間の時間で個別指導をしていただいて頑張る姿などに好印
象を受けました。給食中の私語が学校によって全然違うのは担任のカラーなのでしょうか？なかなか印
象深かったです。

とても良かったです。先生方も皆さん温かい印象でした。

一人ひとりが生き生きしていて良かったです。
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クラスによって違いがあり、良いところでもありますが、心配なこともあります。

授業を受けることが難しい生徒の対応をもう少し考えてもらえると助かります。
1年生の見学をしましたが、集中力や落ち着きのない子がまだ多いなあと感じました。作業の進む速さも
かなり個人差があるようなので、遅れている子をもう少しフォローしてあげられたら良いのかなと思いま
す。

とても元気に手を挙げていました。

学芸会の練習を頑張っていました。本番が楽しみです。

いつ見ても元気良く楽しそうに授業を受けていてすばらしいです。（他１件）

生徒に教える先生の苦労もわかります。歴史の授業しばらく見ていました。

１時間目を見学しました。午後の参観の雰囲気とは違い、朝だからか落ち着いて授業を受けていると感じ
ました。

挨拶をしない。

子供たちがきちんと挨拶が出来てとても良いと感じた。授業態度も落ち着いていると思いました。

仲良さそうだった。

礼状を一生懸命書いており、とても集中していて感心しました。
普通の参観日で体育の授業を見学することが難しく、今日やっと機会に恵まれて良かったです。中学生
のマット運動、意外とみんな苦労してやっているんだなあと感じました。男子は最高に楽しかった。先生あ
りがとう。
「おはようございます」と声をかけてくれました。

授業に積極的に取り組んでいる。

夜寝るのが遅かったのか、寝ている子もいましたが、全体的にしっかり授業に参加していました。挨拶も
してくれて印象は良かったです。

落ち着いて授業を受けている様子でした。

元気があって良かった。（他３件）

ジャージでしたが制服は行事のみに着るのですか？

廊下ですれ違った時に挨拶をしてくれ、とても感じが良かったです。

児童総会を参観させて頂きました。質問や意見、そして受け答え、大変しっかりとしていて、さすがだなと
思いました。これからも楽しみにしています。頑張ってください。

どの学年も先生との関係性が親和的で、このまますくすくと育ててほしいです。

４年に子供がいますが、普段の参観日とはまた雰囲気が違い、子供たちもリラックスした楽しい雰囲気で
先生の授業を受けていて、日頃の様子が見られて良かったです。

挨拶をしてくれる子としてくれない子がいたので、皆挨拶ができるようになると良いですね。

生徒から進んで、挨拶がたくさんできたら良いと思いました。

以前、見学に来た時は、集中できなくなっていた子が、集中して取り組んでいた。

違う様子を拝見できて良かったです。

熱心で良かったです。

挨拶がしっかりしていて良いと思う。（他３件）

支援学級の見学をしました。とても元気そうに授業を受けていました。

生徒皆が挨拶してくれた。見学来校時、受付に誰もいなくてどうしてよいのかとまどった。

大きい声で挨拶、すてきです。

授業中の態度が素晴らしい。

挨拶は、もっとはっきりとするようにと思う。
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●　その他、江別市の教育等に関することなどについて
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【中学校】
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ある小学校区域のある交差点にいつもおじさんが立っていてくれて、子供たちが安全に渡れるように頑
張ってくれていますが、学校休業日にも立っていることがあるので休みの日を教えてあげてください。１０
月５日（金）と１０月１２日（金）も立っていました。

少人数制がまだまだ少なく、臨機応変に対応して欲しいです。

土曜日授業をもっとやってほしい。秋休みはいらない。

何度か見かけますが、１年生が本町通りや二番通りを横断歩道を渡らずに車道を歩き、又自転車でも横
切っています。改めて御指導をお願い致します。

今回は行けなかったが、他校の様子も見られる公開日はとても良いと思います。

学校とは関係ないと思いますが、児童館を作ってほしいです。(来年度入学予定の保護者より)

施設活用の一貫として、生徒数が減っているこのご時世、江別市（特にこの地区）に少ない学童（ミニ児）
を作って欲しいと思いました。空き教室活用で検討してほしいです。

たくさんの学校を見学できるように前もって知りたい学校の当日の時間割が知れたら良いと思う。

時間に余裕があれば中学校も行きたいです。

学校の一般開放はしない方が良いと思う。誰でも自由に校舎に入れる状況は作らない方が良い。不審者
も簡単に入ってこれる。危ないと思う。

これからは寒くなります。健康に注意され頑張って下さい。

英語の学習がALTの方と担任との共同、分担がとてもスムーズで、効果的に感じました。

札幌市の学校は夏でも１７時までに家に帰宅になっている様子です。江別もぜひそうして欲しいです。

小学校の学校選択制は本当に必要なのでしょうか？

１校に1名図書館司書、ＴＴ・支援員たくさん欲しいですね。

「子どもの権利条約」の制定に向けて、活動している方々がいるので応援したいです。

バス路線が変わり、学校前もバス停となり、これからに期待します。便数が増えますように。

制服のリサイクルは、やってますか？入学時は購入しますが、体が大きくなった時、買うには値段が高い
と思って。

学童以外の放課後開放（場所）があればさらに良いと思いました。

年に２回くらい一斉公開日があっても良いかなと思います。支援学級等の日常の様子も見たいので。今
日は、調理でしたが普段の様子も見たいです。

タグラグビーをもっとやってほしいです、子供が”楽しかった”と言っていました。

代表の子供たちに他の学校の授業を見学させたらいかがでしょうか。

学童の充実（時間等）

学童保育が少ないので増やしてほしい（他１件）。放課後に安心して遊べる場所を作ってほしい。

通常学級と支援学級がもっと交流できるようにしてほしい。

 


